
令和６年度 大阪府立槻の木高等学校 第1回学校運営協議会  

令和６年 6月 15日 10：00～   

大阪府立槻の木高等学校 会議室 

 

委 員 

 会 長  渡辺 将史（本校PTA会長） 

 副会長  安田 信彦（高槻市立第一中学校校長） 

 委 員  瓜生 彩子  宮坂 政宏   

【欠席】 官田 光史 田中 隆夫 

 

事務局 

 青竹 二郎（学校長）   水井 理弘 （事務長） 

 小川 大樹（教頭）     江菅 純一（首席）   岡田 英次 （学習指導室長） 

 【欠席】 

 井上 公彦 

 

本日実施している、「土曜講習の見学」および「学校説明会の見学」 

 

次 第 

 

１、開 会 

委員紹介 

学校長挨拶 

会長挨拶 

   学校運営協議会の開会が宣言され、委員の紹介が行われました。会長と副会長が新たに選出され

ました。 

 

２、令和６年度 学校経営計画及び学校評価についての説明（青竹 二郎） 

   ・めざす学校像について 

   ・中期的目標について 一部、昨年度からの変更点説明 

   要約 

学校経営計画と学校評価について議論されました。主な話題は、国公立大学進学者数の増加、遅

刻防止対策、部活動参加率の維持、防災教育の推進、教職員の働き方改革などでした。校長から学

校の現状と取り組みが説明され、委員からは進路指導の在り方、教育課程の見直し、地域連携の重

要性などについて意見が出されました。会議では、学校の魅力を発信すること、中学校との連携を深

めること、生徒が楽しく学べる環境づくりなどが課題として挙げられました。また、教職員のストレス緩

和策や、外部の力を活用する可能性についても議論されました。 



３、協 議 

進路指導の在り方、教育課程の見直し、地域連携の重要性、中学校との連携強化、生徒が楽しく学

べる環境づくり、教職員のストレス緩和策、外部の力の活用可能性などについて議論がなされました。 

行動項目 

学校の魅力を動画などで発信し、中学生や中学校の先生方に理解を深めてもらう 

中学校との連携を強化し、中学校の先生方に本校の取り組みを理解してもらう機会を設ける 

生徒が楽しく学べる環境づくりに取り組み、学校行くのが楽しいと感じられるよう努める 

教職員のストレス緩和策を検討し、やりがいを持って働ける環境を整備する 

外部の力（保護者のボランティア、教育産業など）を活用する可能性について校内で検討する 

 

要約 

この会議は、大阪府立月野高等学校の令和 6年度の学校運営協議会であり、学校経営計画と学校評価

について議論されました。主な話題は、国公立大学進学者数の増加、遅刻防止対策、部活動参加率

の維持、防災教育の推進、教職員の働き方改革などでした。学校の魅力を発信することや、中学校と

の連携強化、生徒が楽しく学べる環境づくりなどの課題も挙げられました。会長と副会長が選出され、

次回の会議日程が決められました。 

 

チャプター 

開会と委員紹介 

学校運営協議会の開会が宣言され、委員の紹介が行われました。会長と副会長の選出が行われ、渡辺

雅史委員が会長、安田信彦委員が副会長に選任されました。 

校長挨拶と学校経営計画説明 

校長から挨拶があり、学校の現状と取り組みについて説明がありました。国公立大学進学者数の増加、土

曜講習の実施、反転授業の推進、部活動の活性化、防災教育の重視、教職員の働き方改革への取

り組みなどが紹介されました。 

学校経営計画と学校評価の議論 

委員から、学校の魅力発信の重要性、中学校との連携強化、生徒が楽しく学べる環境づくり、教職員の働

き方改革、大学入試への対応などについて意見が出されました。校長からは、これらの課題への取り

組みについて説明がありました。 

 

４、次回会議日程と閉会 

  次回は 10月 25日に実施予定。 

  学校運営協議会の前に授業見学をしていただく。 


